



## **Furnecraft Expo Karya Mahasiswa Polifurneka Kendal Dipamerkan di Kota Lama Semarang 20 Nov 2023**

**Furnecraft Expo Karya Mahasiswa Polifurneka Kendal Dipamerkan di Kota Lama Semarang**

---

TRIBUNJATENG.COM, SEMARANG- Mahasiswa politeknik furniture dan pengolahan kayu (Polifurneka) Kendal gelar pameran mebel di Gedung Oudetrap Kota lama Semarang, Kamis (16/11/2023). Pameran bertajuk Furnecraft expo dilaksanakan selama empat hari.

Direktur Polifurneka Kendal, Peni Shoffiati mengatakan aktivitas menggelar pameran biasa dilakukan Polifurneka. Hal itu untuk mengaplikasikan pembelajaran yang ada di politeknik yang dipimpinnya.

"Selain pameran, kegiatan itu juga untuk mempromosikan hasil karya mahasiswa dan riset dosen. Kemudian tugas akhir mahasiswa dan praktikum," jelasnya.

Ia mengatakan Furnecraft Expo telah dua kali dilaksanakan Polifurneka. Kegiatan itu agar membiasakan mahasiswa mengenalkan produk furniture kepada masyarakat.

"Tahun depan kami akan evaluasi. Kegiatan ini dilaksanakan selama 4 hari," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Pusat Pengembangan Pendidikan Vokasi Industri BPSDMI Kementerian Perindustrian Emmy Suryandari mengharapkan adanya pameran itu dapat meningkatkan kreativitas mahasiswa Polifurneka Kendal.

Mahasiswa mendapat ruang memamerkan hasil karyanya.

"Hasil karya itu, mereka harus kreatif, inovatif, dan mengetahui tren furniture di masa mendatang secara internasional," imbuhnya.

Menurutnya keberhasilan Polifurneka Kendal merupakan tak lepas dari kerjasama mitra industri dan pemerintah daerah.

Kegiatan itu diharapkan menjadi ajang industri mitra Polifurneka Kendal memberikan edukasi kepada masyarakat terkait produk furniture dan produk yang dihasilkan.

"Polifurneka Kendal sangat sering melakukan pameran. Mereka juga rajin menggelar acara baik secara online maupun offline dengan mengundang pemangku kepentingan memaparkan kebijakan dan teknis kepada pelaku usaha," jelasnya.

Ia mengatakan kegiatan itu bisa dijadikan metode pembelajaran kepada mahasiswa terkait industri industri berkelanjutan. Selain itu juga mengasah kemampuan mahasiswa.

"Yang kami inginkan sebagai orang tua terhadap anak adalah kerja di industri dan berwirausaha. Softskill dan hardskill harus menjadi satu kesatuan," tandasnya.

Referensi :

<https://jateng.tribunnews.com/2023/11/17/furnecraft-expo-karya-mahasiswa-polifurneka-kendal-dipamerkan-di-kota-lama-semarang>